



Estuvo con los diputados federales de Morena

Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo: García Harfuch

Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno federal señaló que “cualquier tipo de dialogo con las organizaciones criminales es un espejismo”



El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno federal, **Omar García Harfuch**, señaló durante su intervención en la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados que “cualquier tipo de dialogo con las organizaciones criminales es un espejismo”.

Omar García Harfuch Aseguró que estas organizaciones criminales, generan la violencia en nuestro país.

Las organizaciones criminales son quienes corrompen autoridades, quienes cobran piso, quienes extorsionan”, señaló **Omar García Harfuch**.

Omar García Harfuch aseguró ante los legisladores que cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales “siempre, siempre, siempre sale mal. La autoridad tiene la responsabilidad de combatir, obviamente, siempre con el respeto a los derechos humanos, a todas las organizaciones criminales”.



Aseguró que la única finalidad de combatir estas organizaciones es “proteger a la ciudadanía de nuestro país”.

Omar García Harfuch refirió que la dependencia a su cargo, está enfocada en fortalecer los trabajos en tema de seguridad y afirmó: “En eso estamos enfocados, esa es la instrucción que tenemos y tengan la seguridad que todos los días vamos a trabajar para esto”.

El funcionario federal detalló la estrategia de seguridad de la presidente **Claudia Sheinbaum**.

Manifestó que, con coordinación con las Fuerzas Armadas y entidades, los operativos, detenciones y decomisos de droga serán prioridad.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2025/01/31/cualquier-tipo-de-dialogo-con-las-organizaciones-criminales-es-un-espejismo-garcia-harfuch/>